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今朝，次期学園会に立候補した子ども達が各学級を回り，公約を説明していました。

緊張がただよう中，自分の考えをなんとか伝えようとしており，また聞いている学級の

一人一人も真剣でした。成長の姿を感じました。 

先週の金曜日，うれしいことがありました。本校で公開研究会を行い，他校から３０

名以上の先生方が来られました。他校の先生と話がしたい子ども達が各学年数名ずつ参

加し，授業後に体育館で日頃の「学び」を話し合いました。 

その時，子ども達の姿に圧倒されました。他校の先生の感想です。 

鞆の浦学園様 
 

 先月末，友人２人と鞆の浦観光をしました。歴史民俗資料館への道を地図

を広げて探していましたら，元気のよい下校途中の男子生徒さんが，「何か

お役に立てますか」と声をかけてくれたのです。そして目的地まで近道を案

内してもらいました。名札を見ると「３年１組，清水あたり」君とありまし

た。知らない所での親切が嬉しく，また小学３年生がそんな言葉をかけられ

るということにも本当に驚きました。鞆の浦学園のご指導がとても行き届い

ているのだと感心した次第です。どうぞ，清水あたり君に， 

ありがとうとお伝えください。鞆の浦がとても好きに 

なりました。また，折があれば訪ねてみたいと思い 

ます。 

（広島市安佐北区在住の方からの FAX） 

・鞆の浦学園で学んでいることをたくさん教えてもらい，うれしかったです！ 

楽しかったです！みんな夢中になって考えている姿がいいなと思いました。 
 

・とても分かりやすく説明をしてくれてありがとう。話し上手で話す力がとても 

付いているなと感じました。 
  

・「学び」を詳しく教えてくれました。どんなことに   

興味があって，どんなふうに学んでいるかが，とても 

よく分かりました。 
 

・鞆の浦が大好き！伝えたい！知ってほしい！という 

思いがすごく伝わってきました。勉強の様子もよく分かりました。ありがとう。 

さらに，うれしいことが続きます。当日来られていた三好教育長が，福山市教育委員

会に届いたファックスをその場で紹介されました。こうした姿は，言われて出来ること

ではありませんが，おそらく日常生活の様々な場面で繰り広げられているのではないか

と考えています。常日頃から，保護者や地域の方々が一生懸命に関り，育ててきている

結果であると確信します。 


